

Un groupe extrémiste enlève trois journalistes espagnols en Syrie



Damas, 22 juillet (RHC-PL)- Les journalistes espagnols Antonio Pampliega, José Manuel López et Ángel Sastres ont été séquestrés par un groupe extrémiste qui opère dans la province syrienne d'Alep, au nord-est de Damas, la capitale.

Cette information a été confirmée par des médias internationaux, même si les autorités syriennes ont affirmé qu'elles ignorent le lieu où ces journalistes sont séquestrés.

Le ministère syrien de l'Information a précisé que les trois Espagnols, un journaliste et deux photographes, n'étaient pas accrédités et qu'ils sont entrés illégalement par la frontière turque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63392-un-groupe-extremiste-enleve-trois-journalistes-espagnols-en-syrie>



Radio Habana Cuba